قدّمناه الى مدينة تُونية وضبط اسمها بضم القان وواو مدّ ونون مسكن (مَكْسُورَة) ويآء آخِر الحرون مدينة عظيمة حسنة العمارة كثيرة المياه والانهار والبساتين والغواكم وبها المشمش المسمّى بقر الدين وقد تقدّم ذكره (ويحرا ويجل منه ايضًا الى ديار مصر والشام وشوارعها متسعة جدًّا واسواقها بديعة الترتيب واهل كل صناعة على حِدة ويقال ان هذه المدينة من بنآء الاسكندر وهي من بلاد السلطان بدر الدين بن قَرَمان وسنذكرة وقد تغلّب عليها صاحب العراق في بعض الاوقات لقربها من بلاده التي بهذا الاقليم نزلنا منها بزاوية قاضيها ويعرن بابن قَلُم شاة وهو من الغتيان وزاويته من اعظم الزوايا ولم طآئفة كميرة من التلاميذ ولهم في الغُتُوقِ سَنَدُ يتّصل وله طآئفة كميرة من التلاميذ ولهم في الغُتُوقِ سَنَدُ يتّصل

comme nous l'avons dit ci-dessus, et arrivâmes à Koûniyah (Iconium), ville grande, bien bâtie, abondante en eaux, en rivières, en jardins et en fruits. Elle produit l'abricot appelé kamar eddîn, dont il a été question plus haut, et on l'exporte aussi de cette ville en Égypte et en Syrie. Les rues de Koûniyah sont fort vastes, ses marchés admirablement disposés, et les gens de chaque profession y occupent une place séparée. On dit que cette ville a été bâtie par Alexandre, et elle fait partie des états du sultan Bedr eddîn, fils de Karamân, dont nous parlerons ci-dessous; mais le souverain de l'Irâk s'en est quelquefois emparé, à cause de sa proximité des villes qu'il possède dans ce pays.

Nous logeâmes à Koûniyah dans la zâouïah du kâdhi de cette ville, nommé Ibn Kalam châh. Il est au nombre des fitiân et son ermitage est un des plus grands qui existent. Il a beaucoup de disciples, dont l'affiliation à la chevalerie (prérogative de celui qui appartenait par quelque lien à la